

ABSTRAK

Ainul Hidayatullah, 2022 *Model Pembelajaran Team Game Tournament Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas V Materi Kisah Teladan 5 Rasul Di SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I

Kata Kunci : Hasil Belajar, Team Game Tournament, Penelitian Tidakkan Kelas, Siswa Kelas V

Hasil belajar merupakan kemampuan dan capaian yang dimiliki siswa setelah mereka mengikuti pembelajaran. Berdasarkan data yang diperoleh setelah dilakukan tes kepada siswa kelas V terdapat beberapa siswa yang belum memenuhi KKM 70. Sehingga perlu adanya solusi agar hasil belajar siswa dapat meningkat.

Berdasarkan hal tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah penggunaan model pembelajaran *team game tournament* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V pada materi kisah teladan 5 rasul di SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan menggunakan desain Kurt Lewin yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Subjek pada penelitian ini adalah siswa kelas V SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan yang berjumlah 28 siswa. Metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan tes dengan menggunakan instrumen lembar wawancara, lembar pre-test dan post-test serta lembar observasi kegiatan pembelajaran. Sedangkan tehnik analisis data dengan menggunakan deskriptif kuantitatif. Penelitian ini dilaksanakan dengan sistem dua siklus yaitu Siklus Pertama dan Siklus Kedua,

Kondisi awal pada pra siklus nilai siswa yang tuntas KKM sebesar 57,14% dari jumlah siswa keseluruhan. Kemudian hasil nilai siswa setelah diberi perlakuan menggunakan model pembelajaran *team game tournament* diperoleh nilai siswa yang tuntas KKM pada siklus I meningkat sebesar 64,28% dan pada siklus kedua terjadi peningkatan siswa tuntas KKM sebesar 89,28%. Hal ini menunjukkan bahwa dengan menggunakan *team game tournament* dalam pembelajaran dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V di SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan